



EL COLEGIO MACKAY ESTÁ UBICADO EN REÑACA Y TIENE 167 AÑOS.

Colegio Mackay asegura que no hay planes de traslado

VIÑA DEL MAR. *Institución desmintió publicación en redes sociales.*

El Colegio Mackay de Viña del Mar aclaró que no hay proyectos inmobiliarios en el terreno en Reñaca donde se encuentra ubicado el centenario establecimiento, y que tampoco ha recibido ofertas para ello, con lo que desmintió una publicación en redes sociales que afirmaba lo contrario.

En la cuenta de X (Twitter) @vñadenuncia se publicó este lunes que “el terreno del colegio Mackay se pondrá en venta y hay proyectos inmobiliarios que tienen en la mira el lugar. Esto implicaría la eventual destrucción de una casona de 1920, que es parte del corazón patrimonial de Reñaca, y la instalación de torres de edificios”.

“NO HAY ANUNCIOS”
Asimismo, una fuente al interior de la comunidad escolar del Mackay señaló que “esto se está conversando entre la comunidad de exalumnos y profesores. No hay anuncios oficiales todavía, pero implicaría la eventual destrucción de una casona de 1920 que es parte del corazón patrimonial de Reñaca, y la instalación de torres de edificios. Hace unas semanas el rector actual se reunió con profesores y el club de rugby para comunicar las intenciones de trasladar el colegio. Es una situación para monitorear”.

Recordó que “es algo que hace unos años se viene comentando. Lo más cercano fue en 2016, cuando en la asamblea de socios el entonces presidente dijo que había inmobiliarias interesadas”.

“El Colegio no ha recibido ofertas ni hay proyectos asociados al terreno en cuestión”.

The Mackay School
Comunicado

COLEGIO LO DESMIENTE

Consultados por *El Mercurio de Valparaíso*, desde The Mackay School hicieron llegar una declaración que señala que “el Colegio no ha recibido ofertas ni hay proyectos asociados al terreno en cuestión”.

Asimismo, aseguran que “el Colegio, que tiene una historia de 167 años, mantendrá su proyecto educativo con el mismo nivel de excelencia que es reconocido y que se basa en la cultura británica, en los logros académicos de sus estudiantes, en la práctica del rugby y en su tradición institucional”.

Finalmente, la declaración pone de manifiesto que “para The Mackay School, su prioridad es enseñar bien a sus alumnos en un ámbito educativo adecuado. Hoy, las instalaciones en Reñaca cumplen con ello. No obstante, como lo ha demostrado a través de su historia, siempre se considerarán las mejores opciones para ello”.

Desde la Seremi de Educación, en tanto, señalaron que no les ha llegado ningún oficio desde el Colegio Mackay respecto de un eventual traslado. **CB**